
Kantonsrat St.Gallen 51.11.05 

 

 

 

C:\Users\SVC-FAS-Gever-dconv\AppData\Local\Temp\20\w.20\bb_sgprod-854595 .DOCX  

Interpellation SVP-Fraktion: 

«Spitalausbauten trotz Baumoratorium? 

 

 

Das sogenannte Baumoratorium wird regelmässig als Begründung angeführt wenn es darum geht, 

Erklärungen zu gewissen Problemen im Spitalbereich zu finden, etwa bei der Planung oder auch 

auf anderen Gebieten. 

 

Gleichzeitig ist es unklar, ob und inwieweit das Baumoratorium in der Ausgaben- und Investitions-

planung der Spitalregionen tatsächlich eingehalten wurde. 

 

Wir bitten die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

 
1. In welcher Zeitspanne bestand nach Ansicht der Regierung ein Baumoratorium im Spital-

bereich? 
2. Welche Ausgaben und Investitionen im Bereich der Spitalinfrastruktur, insbesondere für Bau-

tätigkeit und Unterhalt wurden in dieser Zeit getätigt? 
3. Wie verteilen sich diese Beträge auf die einzelnen Spitalregionen? 
4. Wie verteilen sich diese Beträge auf werterhaltende und wertvermehrende Investitionen?» 

 

 

15. Februar 2011 SVP-Fraktion 
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